

FRFR

FRS0408 4 P 0410 FRA /AFP-SC52

Elysée-partis-droite-UMP LEAD

Un "comité de liaison" de la majorité lancé lors d'une réunion à l'Elysée

=(PHOTO)=

PARIS, 9 avr 2008 (AFP) - La création d'un "comité de liaison" de la majorité a été décidée mercredi, lors d'une réunion à l'Elysée autour de Nicolas Sarkozy, à laquelle participait notamment le chef de file des sénateurs centristes Michel Mercier, membre du MoDem, a-t-on indiqué à la présidence.

"Il a été décidé la création d'un comité de liaison pour renforcer les liens à l'intérieur de la majorité, intensifier le travail en commun et préparer les futures échéances politiques", a affirmé une source à l'Elysée à l'issue de cette réunion d'une heure, qui a eu lieu juste après le Conseil des ministres.

Outre le Premier ministre François Fillon, étaient présents M. Mercier et Jean-Marie Cavada, qui a rompu avec François Bayrou pour diriger une liste soutenue par l'UMP aux municipales à Paris.

Le président du Parti radical Jean-Louis Borloo, celui du Nouveau Centre Hervé Morin, la présidente du Forum des Républicains Sociaux Christine Boutin, ainsi que les dirigeants de Gauche Moderne et des Progressistes, Jean-Marie Bockel et Eric Besson, participaient aussi à la réunion.

Michèle Alliot-Marie, présidente du club gaulliste Le Chêne, les responsables de l'UMP Patrick Devedjian, Jean-Pierre Raffarin, Jean-Claude Gaudin et Xavier Bertrand, les présidents de l'Assemblée nationale Bernard Accoyer et du Sénat Christian Poncelet, le président du groupe UMP au Sénat Henri de Raincourt et le chef de file des députés Nouveau Centre François Sauvadet, étaient également présents.

Le président du groupe UMP à l'Assemblée Jean-François Copé n'a pas pu venir car il présidait la réunion plénière de sa commission sur la nouvelle télévision, a-t-on précisé à l'Elysée.

Nicolas Sarkozy et François Fillon avaient initialement lancé l'idée d'une confédération des formations de la majorité mais elle s'était heurtée à l'hostilité du Nouveau Centre qui craignait que cela ne débouche sur la création d'une "super UMP".

Luc Chatel, porte-parole du gouvernement, a affirmé que "le président de la République est très sensible à ce que la diversité de tous ceux qui l'ont accompagné (...) se reconnaisse au sein de l'action du gouvernement".

"Il est normal qu'il y ait un lieu où l'on se rencontre, l'on échange, où il y ait une concertation", a-t-il ajouté à propos du comité de liaison.

paj-npk/swi/abx

AFP 091404 AVR 08 □□□□